

Perfection

Absolute War

Von abgemeldet

Prolog: Die Erste Begegnung

Nach dem im 21. Jahrhundert die weltweite Globalisierung, nach diversen blutigen Bürgerkriegen, durchgesetzt wurde, begann auf der Erde ein Jahrhunderte währender Frieden, in dem die Bevölkerung in Wohlstand und Zufriedenheit lebte. Bedingt durch den allgemeinen Reichtum und den hochtechnologisierten Entwicklungsstand der Weltbevölkerung stiegen die Bevölkerungszahlen erheblich an. Aus Angst der Frieden könnte durch diese Bevölkerungsexplosion wieder kippen, beschloss die Weltregierung die Kolonisierung des Mars. Dieser war schon vorher erschlossen worden und musste nun noch mit der passenden Ausrüstung für die Besiedelung bereit gemacht werden. Bis dahin wurde die Geburtenrate kontrolliert und reguliert, da das Vorhaben "Mars Kolonie" noch Jahre dauerte.

Nach dem die Kolonisation abgeschlossen war und langsam eine zweite Erde auf dem Mars entstand wurden Stimmen laut die nach Unabhängigkeit verlangten. Daraufhin wurde aus Furcht vor einem Krieg der Mars als eigenständiger Planet anerkannt, mit Hauptstadt und eigener Regierung.

Dieses Ereignis lies einen Zwiespalt zwischen der Erd- und Marsbevölkerung zurück. Eines hatten aber beide Planeten gemeinsam und zwar den Drang zur Erforschung des Weltraumes und die immer größer werdenden Raumflotten.

>>.....Hier Marsteam der Orpheus...haben unidentifiziertes Objekt am Saturn gesichtet...warten auf weitere Befehle...over<<

>>....Hier Flakschiff Zeus...Befehl zur Erforschung und Identifizierung des Objektes...over<<

>>....Orpheus verstanden...beginnen mit dem Scannen...sieht aus wie ein Schiff...nicht humanes Leben festgestellt...versuchen Funkkontakt herzustellen...wir haben eine Reaktion...schicken sie zu ihnen ... over<<

>>kkrrrsshhh...W-Wir kometen ihn Ffridden...kkkrrrssh<<

>>...Zeus an Orpheus...senden sie Grüße der Marsflotte an das Raumschiff und bitten sie um Identifizierung...over<<

>>...Orpheus an Zeus...Grüße und Anfrage abgeschickt...was ist das...es öff..net si...ch ein ...loch 10000 km westlich...Schiffes..<<

>>...Zeus an Orpheus...bitte wiederholen...haben sie nicht verstanden...over<<

>>...die Scanner zeigen....Ener..aufladu...<<

>>...Zeus an Orpheus...bitte wiederholen...haben sie nicht verstanden...over<<
>>...Wurmlo...Durchgang.....oh Schei...taus....Schiffe.....wir werden beschossen....<<
>>...Zeus an Orpheus...Rückzug, Rückzug...Langstreckenscanner zeigt tausende von
außerirdischen Schiffen mit aktivierten Waffen an ihrer Position...over<<
>>...Hier Orpheus...feindliches Feuer...stärker...Schilde halten nicht mehr...wir sind
verloren.....aaaaaaahhhhhhhh.....<<
>>...Zeus an Orpheus...melden!...Orpheus melden sie sich...over<<
>>.....<<

"Kapitän, haben Nachricht erhalten von den fremden Schiffen."

"Durchstellen!"

"Jawohl..."

>>..kkrrrrsssch...kapituliert...ir...hapt...keine chans gegen die REIRA ... kkkrrrrssscchh
...<<

...weitere Befehle Kapitän?"

"Benachrichtigen sie sofort das Flottenkommando...ich glaub es wird Zeit, einen
Bündnisvertrag mit der Erde zu schließen...."

Wir schreiben das Jahr 15 der neuen Zeitrechnung.

Jedoch hat diese neue Zeitrechnung weder mit religiösen noch friedensschaffenden
Ereignissen zu tun. Die Menschen fingen wieder bei Null an zu zählen, als der wohl
grausamste Krieg im Universum ausbrach.

Fortsetzung folgt...